

▲(左から)中島滉志くん、福田風人くん、 小松環斗くん





一 ヒグマにメッセージ 阿仁合小学校の児童3人が

斗くん(6年)の3人が、それぞれ年)、中島滉志くん(4年)、小松環 にメッセージを送りました。 阿仁熊牧場に移り住んだヒグマたち 阿仁合小学校の福田風人く 小 松 (2

い」などと、中島くんは「これからからは僕たちと友達になってくださ 温かい言葉を掛けました。 と一緒に暮らしてきた人がたくさん は「阿仁には、 で沢山の人が来るので楽しみにして 夏休みが始まり、子どもから大人ま てエサももらえて良いですね。 してください」 います。ここで安心して楽しく暮ら ください」などと、 福田くんは「くまくま園は、 山や森の生き物たち などとヒグマたちに 最後に小松くん これ 広く

一番の盛り上がりに 会場は

来場者と記念写真を撮ったりして、 うべぇ」も登場しました。 るなか、『くまモン体操』を踊ったり テージの周囲が、 ンとともに「バタもっち」や 「くまモン」ショーには、 人で埋め尽くされ 特設ス < じゅ まも

技を次々と繰り出し、 拍手が沸き起こりました。 パフォーマンスを披露しました。 口のマッキー いにくの雨に見舞われましたが、 「くまモン」ショーに続き、 さんが、ジャグリング 大きな歓声と ピエ



会場を盛り上げました。

ざいます」 もあがとうご 品を受け取った伊東くんは、 上杉実行委員長から感謝状と記念

知事、 祝辞を述べ、 の栗谷天花さん、 上杉実行委員長、 津谷市長、佐竹知事、金田衆議院議員 テープカットが行われました。 仁小学校2年の松橋新太くんによる このあと、 大森山動物園の小松守園長が オープンを待ちわびて 記念式典の最後には、

見学を楽しんでいました。 た人たちが次々と入場し、

関係各所との連付している。今後

しながら、

さらには交流人口の拡大によ

学習の場としての

研究施



津谷市長のあいさつのあと、佐



佐竹

記念式典で津谷市長は「一昨年

秋田県の多大な

命の大切さを学ぶ施設に ~津谷市長が主催者あいさつ

、湊穂香さん、大阿、阿仁合小学校1年

施設の



ら21日までの3日間は、オープン記念イベント(上杉二三男・実行委テープカットなどを行ってオープンを祝いました。また、7月19日か年衆議院議員のほか、県議会議員、市議会議員、関係機関の方々が出席し、ました。同日に行われた記念式典には、佐竹敬久秋田県知事や金田勝ました。同日に行われた記念式典には、佐竹敬久秋田県知事や金田勝

3日間で約7800人が来場しました。

阿仁熊牧場「くまくま園」が、

7月19日にリニュ

ーアルオー

ープンし

一熊牧場

リニュー 伊東くんに記念品を贈呈 『くまくま園』の名付け親 アルオープン記念イベン

念品が贈られました。 ま園』の名付け親である伊東清良く トでは、 (=米内沢・4歳) に感謝状と記 阿仁熊牧場の愛称『く

ー ど う

13 広報きたあきた 2014. 8. 1 広報きたあきた 2014. 8. 1 12

約7800人が来場

オープン記念イベント

3日間で